

Adventsmarkt 2022





LICHT IST WÄRME FÜR DIE SEELE

JO M. WYSSER



Bei trockenem Wetter und Sonnenschein, „läutete“ Frau Lichnok unseren Adventsmarkt ein.

An ihrer Seite, wie sich jeder denken kann, unser großer schuleigner Weihnachtsmann.

Unser Schulhof wurde umfunktioniert, Dank allen Helfern, die mit uns kooperiert.

Für Gaumenschmaus war reichlich gesorgt, von Eltern und Schülern im Voraus besorgt.

Geschenke für alle Altersklassen konnte man an unseren Ständen erhaschen.

Und mit Glühwein in der Hand an der Feuerschale, wurden Erinnerungen ausgetauscht so manches Male.

Im Großen und Ganzen ein fantastisch gelungener Tag, den man nicht so schnell vergessen mag.

Allen Helfern und Aktionären groß und klein, bekannt oder unbekannt, sagen wir unseren



ALLERHERZLICHSTEN DANK.

In diesem Sinne wünschen wir Ihnen allen eine besinnliche, ruhige und sorgenfreie Adventszeit.